
２００９年６月議会 一般質問の通告要旨  2009.6.23午前10時からの予定 

順位 １ 質問者 藤木 邦明 

項  目 質  問  の  要  旨 
答弁を 

求める者 

１．イノシシ駆除

の徹底について 

 

 

 

 

 

２．出産医療の再

開等について 

 

 

 

 

 

 

３．西城三坂小学

校の宿泊施設化の

凍結、再検討につ

いて 

 

４．庄原中学校の

建替えについて 

 イノシシ駆除に有効な箱わな、捕獲柵の支所

ごとの設置数はどうなっているのか。市内に満

遍なく設置するよう、もっと増やすべきだと考

えるがどうか。また、捕獲できやすい猟期にも

捕獲班が自衛駆除の箱わな、捕獲柵を使用して

駆除を徹底できるようにすべきだと考えるが

どうか。 

市長は「あらゆる手立てを講じて再開する」

としてこられたが、いまだに実現していない。

どんなとりくみをしているのか。これまで国が

医学生を大幅に削減してきた悪政を抜本的に

転換させる国民運動に、市民と力をあわせ全力

でとりくむべきではないか。産婦人科医、小児

科医、麻酔科医の確保のため、市独自の奨学金

制度を早急に創設すべきではないか。 

道後山高原荘の昨年度の月別の宿泊者数は

どうなっているのか。三坂小学校を宿泊研修施

設にしても夏季の限られた期間の利用しか考

えられず、凍結、再検討し、民宿の活用等で対

応すべきではないか。 

少人数学級に対応できるよう、必要な教室数

を確保するよう求めたことに対し、「長期的な

教育視点をしっかり踏まえ、校長や関係者の意

見を聞きながらとりくむ」としてこられたが、

検討の結果はどうなっているのか。 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長、教

育長 

 


